
ASSISI - Accrescimento professionale del corpo do-
cente con interventi di rete tra scuola, enti e speciali-
sti presenti nel territorio, potenziamento delle risor-
se tecnologiche e materiali, valorizzazione del coun-
seling, orientando e sviluppando le potenzialità degli
studenti grazie all'ascolto.
Di questo si è occupato un seminario svoltosi nei
giorni scorsi nei locali del Liceo classico "Sesto Pro-
perzio", con relatori il dirigente scolastico, Giovanni
Pace, l'insegnante di sostegno Liliana Gerardi e la
counselor Irene Bratti, che ha dato informazioni spe-
cifiche su come va inteso il counseling e come può
incidere sulle problematiche relazionali legate al-
l’adolescenza nei contesti scolastici.
"Nel corso dell'anno scolastico - spiega Pace - la
professoressa Gerardi ha presentato alla Regione un
progetto molto importante per la nostra scuola, un
progetto ricco e complesso di riqualificazione didatti-
co-pedagogica e organizzativa dell'offerta formativa
della nostra Scuola i cui destinatari sono tutte le
compagini scolastiche e le famiglie dei nostri studen-

ti".
Scopo del progetto, "tentare di agire positivamente
sull'ecosistema delle relazioni umane, stimolando i
processi di integrazione", spiega la professoressa Gi-
rardi, secondo cui la scuola "si avvarrà di figure
professionali specializzate e accreditate per la forma-
zione e l'aggiornamento, allo scopo di incidere più
efficacemente sui processi di gestione delle differen-
ze”. “Vorrei precisare - aggiunge Girardi - che l'attivi-
tà di counseling non è assolutamente un intervento
di psicoterapia, aiuta a mobilitare le proprie risorse
per convivere meno dolorosamente con la propria
situazione di vita reale nel quotidiano. Nello specifi-
co - conclude la professoressa - può aiutare le fami-
glie, i nostri studenti, tutte le componenti scolastiche
del nostro Liceo a risolvere ambivalenze, stress, con-
flitti, scelte e decisioni difficili da prendere, proble-
mi di relazione, potenziando i meccanismi di acco-
glienza, di partecipazione e comunicazione".
Insomma un aiuto concreto ai docenti, ai ragazzi e
alle loro famiglie per migliorare a scuola.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Zanzara tigre: se ne parle-
rà nel corso di un’assemblea pubblica indetta dal-
l’amministrazione comunale di Bastia Umbra il 27
maggio alle ore 21, presso la sala consiliare del muni-
cipio bastiolo. A partecipare, ma, soprattutto, a dare
un supporto tecnico ai cittadini che interverranno
all’iniziativa anche con l’intento di sciogliere dubbi e
perplessità, sarà il dirigente del dipartimento di pre-
venzione della Asl 2. Ma chi dovrebbe, in modo
particolare, almeno a parere dell’amministrazione
comunale, intervenire all’assemblea? Amministrato-
ri condominiali, proprietari di attività industriali,
artigianali e commerciali, con particolare riferimen-
to alle attività di rottamazione e stoccaggio di mate-
riali di recupero e ricostruzione di pneumatici e altri
materiali, i responsabili dei cantieri e i conduttori di
orti. Queste, infatti, sono le categorie dei destinatari
interessati dall’ordinanza del sindaco di Bastia Um-
bra, Stefano Ansideri, che prevede misure preventi-
ve contro le zanzare e contro le malattie di origine
tropicale. Nella fattispecie, il provvedimento vuole

che “fino al 31 ottobre 2010 siano messe in atto una
serie di misure cautelative e preventive, rivolte a
disincentivare la presenza delle zanzare e, in partico-
lare, della zanzara tigre”. “In queste settimane d’ini-
zio primavera numerosi cittadini si sono rivolti agli
uffici comunali per avere informazioni e consigli
sulle modalità di contrasto delle zanzare” si fa sapere
dal palazzo del municipio “una ragione in più per
organizzare questa assemblea”.

Il palazzo comunale di Bastia Umbra

MAGIONE - Promossa ma con
qualche riserva l'idea lanciata dal
presidente della Provincia di Peru-
gia Marco Vinicio Guasticchi. La
creazione di una scuola di vela ad
alto livello all'isola Polvese, per la
valorizzazione e il rilancio del Tra-
simeno, sembra piacere a lacustri
e non, ma in alcuni casi si aspetta
di toccare con mano i frutti pratici
di questo progetto. "Una realizza-
zione - come si leggeva in una nota
- finalizzata ad attrarre un pubbli-
co di grande profilo". Un'idea che
punta al rilancio del bacino "tra-
mite il coinvolgimento dei nume-
rosi giovani e appassionati di que-
sto sport eco-compatibile". Sem-
bra quindi essere arrivata la ricet-
ta giusta, per la valorizzazione dell'
immagine turistica del comprenso-
rio lacustre, in grado anche di ri-
spettare l'ambiente. Una proposta
che alla gente piace, tanto che alla
domanda "può la vela contribuire
al rilancio turistico del Trasime-
no?" in molti hanno dato una ri-
sposta affermativa. Ma vediamo
in dettaglio quali sono state le va-
rie argomentazioni. Costantino
Ballerini dice: "l'idea è buona, e
potrebbe effettivamente richiama-
re molti turisti. Speriamo che di
conseguenza ci sia un'attenzione
maggiore verso la pulizia e la cura
del lago". Ottimismo anche nelle
parole di Serenella Rossi: "pen-
so che sia un'ottima idea, abbia-
mo questo lago, cerchiamo di far-
lo rendere al meglio"; favorevoli al
progetto anche Loredana e Gra-
ziella Picchio: "Può essere la giu-

sta occasione per una effettiva va-
lorizzazione del Trasimeno che, si
aprirebbe ad un turismo interna-
zionale". Chiara Sordini di Passi-
gnano risponde: "è un'ottima idea

puntare su iniziative sportive di
alto livello che, sono sempre man-
cate, o non appropriatamente valo-
rizzate". Favorevole anche il pen-
siero di chi pur non abitando al

Trasimeno lo sceglie, di tanto in
tanto, come meta; è il caso di Va-
lentina Cecchetti e Martina
Del Buono: "Non abitiamo nelle
vicinanze, ma spesso ci troviamo

lungo le sue rive e crediamo che
per gli appassionati di questo
sport sia un'iniziativa vantaggiosa.
Con una scuola di vela ad alto li-
vello si aprirebbe il Trasimeno a

un turismo di elitè che, finora è
mancato sia alla zona lacustre che
a quella centro italiana in genera-
le". Caterina Capalbo dice: "è
un'idea sicuramente positiva, il
giusto modo per far aumentare
l'afflusso turistico e per far miglio-
rare di conseguenza, l'aspetto e la
salute del lago". Qualche perples-
sità invece si legge nelle parole di
Marta Raimo: "è da apprezzare
il fatto che si cerchi una soluzione
per rilanciare il turismo, cercando
contemporaneamente di rispetta-
re l'ambiente, ma non credo che
possa bastare puntare sulla promo-
zione di un solo sport". Qualche
dubbio anche nella parole di Gio-
vanna Ferrero e Alessio Siena
della pizzeria Pizzidea di Magio-
ne. Giovanna dice: "gioverà al turi-
smo, ai residenti e alla salute del
lago, per quanto riguarda l'idea in
sé, aspetto di vedere i bilanci a
progetto ultimato". Simile il pen-
siero di Alessio: "probabilmente
porterà un'attenzione maggiore
nei riguardi della pulizia del lago
e magari sarà anche una buona
pubblicità per la zona, sul fatto
che possa portare più turismo so-
no un po' scettico, anche io aspet-
to di vedere i risultati a progetto
ultimato". Conclude Bernardino
Mondani: "l'importante è che si
faccia qualcosa per evitare che il
lago attraversi altre estati difficili,
sia dal punto di vista turistico che
ambientale. Se credono che sia
questo il giusto mezzo, che ben
venga".

Alice Guerrini

TODI - Si è svolta ieri, nel santuario del-
l’Amore misericordioso di Collevalenza
l’ottava giornata di preghiera per la Terra
Santa, un’iniziativa promossa dalla sezio-
ne umbra dell’Ordine Equestre del Santo
Sepolcro. La giornata si è aperta alle ore
9,30 nel santuario, dove, nella sala Gio-
vanni Paolo II, padre Giuseppe Battistel-
li, confratello dell’Ordine e commissario
di Terra Santa per l'Umbria, ha tenuto
una conferenza sulla Sacra Sindone insie-
me all’archeologa Maria Grazia Siliato,
che aveva partecipato, insieme alle dame

ed ai cavalieri umbri, alla due giorni di
Torino dove era stato visitato il Sacro Li-
no. Successivamente si è svolta la celebra-
zione eucaristica presieduta da padre Al-
berto Bastoni, Rettore del Santuario e
Confratello dell'Ordine e dopo la convi-
viale, alle 15,30, si è svolta la riunione
conclusiva con i referenti di zona ed i loro
collaboratori. Densa di significati l’ome-
lia di padre Alberto nella quale si sottoli-
nea, fra l’altro, che “la solennità del-
l’Ascensione ha un messaggio scomodo
per tutti… scomodo per chi vive immer-

so nel mondo secolarizzato… in cui il cie-
lo viene escluso dall’orizzonte della vita
in favore di un attivismo materialista...
scomodo anche per i più impegnati nel-
l’ambito spirituale… impazienti di vede-
re cambiare il mondo senza tutta la fatica
che comporta il far lievitare la massa del-
la pasta umana così indurita. L’Ascensio-
ne è un evento dalla duplice dimensione,
orizzontale e verticale, ha, si può dire,
forma di croce. In esso si trova racchiuso
tutto il mistero di Cristo e tutta la vita
cristiana… in questa festa giunge a compi-

mento il mistero dell’incarnazione… per-
chè Cristo ora entra in cielo con la nostra
umanità. In questa festa giunge a pienez-
za il mistero della Pasqua, perché Cristo
entra nei cieli con i segni della sua Passio-
ne e rimane, quale sacerdote eterno, da-

vanti al Padre ad intercedere per noi con
le braccia spalancate come sulla croce…
in questa festa, infine, si annuncia il com-
pimento della storia perché ormai la no-
stra umanità, in Cristo, è già tornata a
Dio”.
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